

# Je suis resté longtemps sur les remparts de Chypre à regarder la mer en mangeant une pomme

Metteur en scène : Laurent Heynemann



Représentation : **Paris (France) : Théâtre Marie Stuart. Paris.** - 1978-08-02

Contributeurs : Serge Ganzl ; mise en scène de Laurent Heynemann

Distribution : Avec Annick Le Goff ; Alain Fourès et Jean-Marie Galey

Sources : Le Figaro, 22/23.7.78-29/30.7 [phot] 8.8 [crit.]. - SPP-532-537

## Personnes ou collectivités liées à ce spectacle (2 ressources dans data.bnf.fr)

### Metteur en scène (1)

Laurent Heynemann



### Auteur ou responsable intellectuel (1)

Serge Ganzl (1925-1991)



**Voir aussi** (1 ressources dans data.bnf.fr)

[À la BnF \(1\)](#)

---

Notice correspondante dans Catalogue général